

Cuba et le Secours populaire français examinent des projets de coopération



Image: Prensa Latina

La Havane, 9 février (RHC) L'ambassadeur de Cuba en France, Elio Rodriguez, et des responsables du Secours Populaire français (SPF) ont examiné ce lundi par visioconférence les progrès de la coopération bilatérale dans différents secteurs socio-économiques.

Selon l'ambassade cubaine, la visioconférence a permis d'analyser des projets liés à l'éducation, à la santé et à l'agriculture, entre autres.

Elio Rodriguez a remercié le Secours Populaire français pour le soutien apporté à notre pays en juillet dernier avec des réactifs et du matériel pour faire face au Covid-19.

Il a également exprimé l'intérêt de Cuba pour le renforcement de la coopération en cours et pour l'exploration de nouvelles initiatives.

Corinne Makowski, secrétaire nationale du SPF, une association à but non lucratif dédiée à la solidarité en France et au-delà de ses frontières, a participé à cette réunion.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/247129-cuba-et-le-secours-populaire-francais-examinent-des-projets-de-cooperation>



Radio Habana Cuba